



新潟市立潟東中学校 学校だより

令和6年 6月13日(木) 第8号

希 望 橋

教育目標 豊かな心を持ち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

第1回 弁当の日

6月3日(月)

6月3日(月)、毎年恒例の「弁当の日」が実施されました。事前指導として、栄養教諭の木村先生から、栄養バランスを意識したお弁当づくりのコツなどのお話をいただきました。お互いのお弁当を見比べたり、「すごーい!」「かわいい!」などの感想が聞こえたりしました。振り返りでは、お弁当づくりで工夫したところ、苦労したことなど、しっかりとまとめていました。



令和6年度 前期中間テスト

6月5日(水)・6日(木)

令和6年度、第1回目の定期テストが行われました。1年生にとっては、初めての定期テストです。どの生徒も、しっかりと家庭学習計画を立てて、準備を進め、全力で取り組んだと思います。テストが返却されると、点数ばかりに目が行きがちです。点数も大事かもしれませんが、分からなかった問題やあやふやな記憶で取り組んだ問題をそのままにせず、ぜひとも解き直しをしてください。確かな学力を定着させるために、必ず取り組みましょう!

新潟市教育委員会 学校訪問

6月11日(火)

6月11日(火)、新潟市教育委員会から、教育長、教育次長、教育総務課長、教育委員の方々、総勢10名が学校訪問に来られました。当校は、新潟市で唯一の小中併設校として4年目を迎えました。教育長が新しく交代されたこともあって、当校に来校されたようです。教育委員会の皆様と校長が懇談したあと、授業参観、小中併設校施設の視察を行いました。



体育祭 連合抽選会(生徒朝会)

6月12日(水)

9月14日(土)に行われる「体育祭」に向けて、6月12日(水)の生徒朝会で、連合抽選会が行われました。今年は、1年生と3年生が1クラスなので、それぞれAチームとBチームに分け、2つの連合に所属します。毎年、生徒会が趣向を凝らして抽選会を行っています。始めに生徒会長の話がありました。続いて、学年ごとに抽選会を行いました。1年生は、抽選箱に入った帽子をかぶって知らせる方法でした。2年生は、ベンチコートを着た生徒会役員を選び、中に着ていたTシャツの色で知らせる方法でした。3年生は、色が分からない連合旗の柄を引いて、連合旗の色で知らせる方法でした。

以下のように、連合が決まりましたので、3年生を中心に、7月19日(金)の連合旗授与式・結団式に向けて、組織づくりが進められていきます。

黄連合	青連合
1-B, 2-1, 3-B	1-A, 2-2, 3-A

